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OFFENER BRIEF 

Wenn Staatsanwalte denken, Recht ist nicht das Gleiche wie Gerechtigkeit, läuft vieles verkehrt. 
Und wenn Staatsanwälte weiterdenken, dass moderne Polizeiarbeit nicht mehr mit der Festnahme 
von Bösewichten zu tun hat, sondern vielmehr mit der Belästigung von Bürgern, mit der 
Sicherheit, Kommunikation und Statistik. Wenn Medienvertreter sich entscheiden HUREN von 
Gangstern, hier dem Heeresnachrichtenamt und allen staatlichen Drohnenmordbeteiligten zu werden 
und jahrelange vorgebrachte schwere Anschuldigungen ignorieren und TOTSCHWEIGEN, dann 
WILLKOMMEN ist ÖSTERREICHS ABSURDER IRREALER HOFBERICHT-
ERSTATTERWELT. Die Hofberichterstatter machen sich zu HANDLANGERN von der CIA, zu 
Erfüllungsgehilfen der CIA-Drohnenmörder und zu TOTSCHWEIGERN der staatlichen Verbrecher. 
Sie sollten doch wissen, dass der Irrglaube unantastbar zu sein, eine falsche Auffassung, eine 
Fehlinterpretation, eine Falscheinschätzung ist. SIE ALLE SIND ANTASTBAR. Wir leben in einem 
RECHTSSTAAT. Alle die die Bevölkerung GETÄUSCHT haben, finanziell benachteiligt haben, 
gefährdet haben, und zudem durch Steuergelder und Anzeigenkorruption sich bereichert haben, und 
zusätzlich als VERTUSCHER STRAFVEREITELUNG von einem MASSENVERBRECHEN 
begangen haben und als AKTIVE MORDBETEILIGTEN die AUFGABE der VERTUSCHUNG der 
Massenmorde fungiert haben, SIND AKTIVE BETEILIGTE AN MASSENMORDE. Das kann man 
nicht schönreden. Zudem sind Sie alle VERRÄTER und tragen die Hauptmitverantwortung nach der 
Politik, dass Sie die gesamte Bevölkerung über Jahrzehnte finanziell benachteiligt haben, GEZIELT, 
also mit VORSATZ und voller Bewusstheit. Was die Totschweiger machen ist inakzeptabel, also 
UNANNEHMBAR. Verstehen Sie das? Oder können Sie nicht einmal diese einfache Erkenntnis 
begreifen? Sie wissen, ich bin ein ziemlich toleranter Mensch. ABER WAS ZUVIEL IST, IST 
ZUVIEL. Wenn es reicht, dann reichts. Wenn das Fass überläuft, dann läuft es über. Wenn Sie rote 
Linien überschreiten, dann geht das gar nicht. Wenn Sie gezielt alle Menschen in Österreich 
verarschen, dann ziehen wir die rote Karte. Dann ist Ihr Spiel aus. Dann landen Sie alle vor dem 
Volkstribunal. ALLE TOTSCHWEIGER, ALLE DROHNENMORDBETEILIGTEN-
VERTUSCHER, ALLE KRIEGSVERKÄUFER und alle RUFMORDMÖRDER. Dann machen 
wir einen effizienten, effektiven Prozess, also kurzen Prozess und sorgen selbst für Recht und 
Ordnung sowie wieder für unsere Sicherheit selbst. Wenn die Polizei seit zwei Jahrzehnten versagt, 
die gesamte Justiz ebenfalls, dann ist Ende im Gelände. Sendepause. Aus mit dem durchtriebenen 
Spiel. Dann machen wir ernst. Dann nehmen wir das in die Hand. Dann werden wir dafür sorgen, 
dass Sie das erhalten, was Sie sich längst redlich verdient haben. Hochverräter, innere Feinde werden 
alle ihr Fett abbekommen. ALLE. Wer das nicht kapiert, hat wenig kapiert. Wir werden Sie in 
Erstaunen versetzen, Sie mit unerwarteten überraschen, Sie vor Tatsachen stellen. Hier noch etwas 
anderes, um alles wieder ein wenig aufzulockern. Ich habe heute meine bestellte 
Kopierpapierlieferung erhalten. Ich habe mir mal 50.000 Blatt Kopierpapier um knapp € 500,-- Euro 
gekauft. Also 100 Packungen a 500 Blatt Einheiten. Geliefert wurden Sie in Paketen, wo 5.000 Blatt, 
also 10 Packungen A4 Papier a 500 Blatt verpackt waren, was bedeutet, nachdem diese ohne 
Verständigung einfach im Gang unseres Hauses abgestellt wurden, musste ich diese 10 verpackten 
Einheiten in meine Wohnung tragen. 5.000 Blatt A4 Papier verpackt wiegen meiner Einschätzung 
nach 5 Gramm (genau 4,99 Gramm) pro Blatt also werden in 25 Kilogramm Einheiten geliefert (bei 
5.000 Seiten-Verpackungseinheiten inkl. Karton). Somit musste ich 250 Kilogramm A4 Papier heute 
in meine Wohnung schleppen. Heute habe ich dabei gemerkt, dass ich nicht mehr ganz so fit bin, wie 
früher. Früher hätte ich die zehnfache Menge also 2,5 Tonnen reinschleppen können, ohne Probleme, 
heute haben mir schon 10 Gänge mit je 25 Kilogramm einiges abverlangt. Ich werde alt. Ich habe 
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einiges an Kraft verloren. Das muss ich jetzt wirklich mir eingestehen. Und ich hatte nur ein halbes 
Stockwerk und ca. 15 Meter Trageweg. Ich sollte wieder etwas mehr für meine körperliche Fitness 
machen, da ich die letzten 30 Jahre nur auf meine geistige Fitness konzentriert, fokussiert war. Früher 
habe ich weit über 20 Liegestütze auf einem Arm, oder Klimmzüge auf einer Hand machen können, 
das könnte ich heute nicht mehr, da ich außer Training bin. Ich habe meine körperliche Fitness völlig 
vernachlässigt, denn nur mit Spazierengehen verkümmern die Oberarme. Ich habe neulich einmal 
meine Oberarme und meine Muskulatur angeschaut und war entsetzt, wie ich gegenüber früher 
abgebaut habe. OK. Zurückzukommen zu uns. Wissen Sie, dass es verschiedene Arten von 
Gerechtigkeit gibt? Es gibt Gerechtigkeit bzw. den Ausgleich für Gerechtigkeit für die sind keine 
Gerichte notwendig. Wenn Sie glauben das wäre rechtskräftig im Quadrat, dann irren Sie sich alle 
gewaltig, denn das spielt hier keinerlei Rolle. Wenn das Volk das in die Hand nimmt, dann wird 
Tacheles gesprochen, alles auf den Tisch geworfen und Gerechtigkeit geübt. Die Wahrheit kommt 
ans Licht, die Gerechtigkeit bahnt sich Ihren Weg und gleicht alles gerecht aus. Das ist, was auf 
Sie alle zukommt. Schneller als Sie denken. Sie denken überheblich „wir“ sind unantastbar, wir 
können uns alles erlauben und schon macht es zack-zack-hack-hack. Sie haben also wenig bis 
unzureichend Ahnung, was gerade vor sich geht und im Volk aufgrund Ihrer 
Rufmordmörderkampagne abgeht, es brodelt der Hass, die Wut und der Zorn gewaltig. Sie 
schweben in irgendwelchen Wolken und sind völlig weltfremd arrogant & ignorant hochnäsig und 
herablassend abgehoben und erkennen durch Ihre Erkenntnisschwäche sehr wenig bis gar nichts. 
Sie sind nicht einmal dazu geistig im Stand sinnerfassend zu lesen. So schaut es aus, auch Sie sind 
allermeist alle lese faul, oder zumindest sehr lesebequem. Das wird aber Ihren Hals brechen, da Sie 
nicht informiert sind, was ich Ihnen alles bereits mitgeteilt habe. Sie checken es einfach nicht. Sie 
sind völlig inkompetent. Geistig völlig unzureichend entwickelt und mit zahlreichen Illusionen geistig 
beladen und strotzen nur von geistigen Defiziten. OK. Was anders. Allen denen die Eier & der 
Schwanz abgehackt wird, könnten sich ja auch vorstellen, dass Sie jetzt Frauen sind. Dann kann man 
den Körperteilverslust sicher besser verkraften. Fühlen Sie sich in Frauen ein. Lernen Sie ein Eunuch 
zu sein, der eine Frau verkörpert. Wenn man als Gefängnishure jeden Tag von vielen sehr hat 
hergenommen oder rangenommen wird, könnte das hilfreich sein. Ein Mann würde daran 
„zerbrechen“. Frauen sind dabei viel stärker. Werden Sie einfach eine starke Frau und akzeptieren 
Sie, dass Sie keinen Schwanz und keine Eier mehr haben, da die Totschweigerei das ausgewirkt hat 
und Sie dafür voll & ganz verantwortlich sind. Sie hatten lange Zeit Zeit vernünftig zu werden, 
wollten aber alles riskieren selbst Ihren Ringelschwanz und Ihre toten faulenden Eier. Also, macht es 
Sinn, Ihre Totschweigerdrecksschweinpersönlichkeit in eine Eunuchen-Frau Geschichte 
umzuwandeln, dann haben Sie auch keine Verlustschmerzen, da Frauen ja über keinen Schwanz und 
keine Eier verfügen. Nein, Sie brauchen mir für diesen Tipp nicht zu danken. Mache ich wie immer 
ja sehr gerne. Wenn Sie noch weitere Tipps haben möchten, melden Sie sich solange Sie noch nicht 
im Gefängnis stecken einfach herein. Ja, ich möchte sicher keine Elektrostarkstromschlagtherapie 
abbekommen, aber auch die scheint Ihnen völlig egal zu sein. Ich mache Sie darauf aufmerksam, dass 
das keine feine Geschichte sein wird. Ihr Gehirn wird zwar nicht gebrutzelt, allerdings werden eine 
Elektroschockstarkstromschlagspatienten auch gravierende Folgen davon tragen. Das nennt man 
schwerwiegenden Nebenwirkungen oder Kollateralschäden. JA, so wie bei der mRNA-
GenTherapieschäden die Sie alle TOTSCHWEIGEN und VERLEUGNEN, SIE ARSCHLÖCHER. 
HABE ich jetzt wirklich das derbe Wort ARSCHLÖCHER verwendet? Ja, habe ich. Warum? Weil 
es auf Sie alle, hier meine ich alle Totschweiger, also quasi die gesamte Branche, zutrifft. Dieses 
Totschweigerproblem betrifft ja eigentlich alle. Also wird das Abhacken der Körperteile der 
Totschweiger lange Zeit dauern und sicher bist tief in die Nacht hinein gehen, da ja auch gleichzeitig 
alle Drohnenmordbeteiligten, alle Drohnenmordverantwortlichen, alle Kriegsverkäufer und alle 
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Clemens Rufmordmörder auch Ihr Fett abbekommen werden, darum. Wenn Sie weltfremd annehmen, 
wenn das Volk die Schnauze völlig voll hat und es in die Hand nimmt und revoltiert, dass dann alles 
friedlich still abläuft, sind Sie so weltfremd, wie der Weltfremde.  

 

 

 

 


